



Resumen de noticias locales

publicadas en las ediciones digitales de los medios informativos

CÓRDOBA

www.diariocordoba.com

Chirigotas de Cádiz, en el Festival de Carnaval

GRUPO COMUNICA 21/02/2016

La asociación La Carnavalesca de Puente Genil, en colaboración con la Concejalía de Festejos del Ayuntamiento, organiza el domingo 28 de febrero el Festival de Carnaval Ciudad de Puente Genil, un evento que se celebrará en el Auditorio Parque de Los Pinos a las 12 h. y que congregará a algunos de los participantes del Carnaval de Cádiz. Actuarán la comparsa de Tino Tovar el Creador ; la chirigota del Canijo, El niño Jesús que tenía su mare en la mesita de noche ; así como la comparsa del Subiela Los doce y la chirigota de Puente Genil Los Principiantes . Entradas a 14 euros y en taquilla, 17 euros.

abc .es

www.abc.es

El Ángel Ximénez gana (22-21) al Benidorm

El conjunto pontanés vence y toma aire en la lucha por la permanencia



S. D. – abccordoba Puente Genil - 20/02/2016 a las 20:17:04h. -

El Ángel Ximénez de Puente Genil ganó este sábado al Benidorm por un ajustado 22-21, en la decimoctava jornada de la Liga Asobal, que se ha disputado en el pabellón Miguel Salas.

El conjunto de Javier Cabanas se impuso gracias a un gol de Rudovic con 21-21 en el

marcador cuando apenas quedaba un minuto para la conclusión del encuentro.

El Ángel Ximénez de Puente Genil, con este triunfo en el debut del portugués Flavio Fortes en el equipo pontanés, toma un importante respiro en la tabla clasificatoria tras la derrota la semana pasada ante el Puerto Sagunto, en la que suma 11 puntos.

GABINETE DE PRENSA C/ Don Gonzalo, 2 - 14500 PUENTE GENIL (Córdoba) Tel.: 957 605034 Ext.: 306 Fax.: 957 600322 prensa@aytopuentegenil.es





Resumen de noticias locales

publicadas en las ediciones digitales de los medios informativos



www.eldiadecordoba.es

El Ximénez no se rinde

El conjunto pontano rompe su racha negativa con un ajustado triunfo en un final de infarto que le permite engancharse al sueño de la permanencia

JOSÉ M. CABEZAS PUENTE GENIL | 21.02.2016 - 05:02

El Ángel Ximénez logró dos puntos vitales para aferrarse al sueño de la permanencia tras derrotar con mucho sufrimiento al Benidorm, en un partido intenso, equilibrado y disputado que volvió a decidirse en los instantes finales y que pudo haber caído de cualquier lado. La primera parte, en líneas generales, sorprendió por las numerosas imprecisiones, errores y fallos en los lanzamientos. Si bien es cierto que las dos defensas brillaron a un alto nivel, el juego ofensivo de pontanenses y alicantinos estuvo muy por debajo de lo que se esperaba, y eso mermó considerablemente el espectáculo. Pese a una pequeña ventaja inicial visitante, el Ximénez casi siempre llevó la delantera en el electrónico, gracias en gran medida al acierto del serbio Vojvodic.

Con un juego pausado, poco ritmo y mucho respeto, ningún equipo pudo abrir una renta más o menos amplia, y aunque el conjunto local llegó a estar tres goles arriba, la falta de acierto ante el marco del montenegrino Mijuskovic penalizó a los de Puente Genil, que sólo pudieron mantener al descanso una exigua ventaja (8-7).

Sin embargo, en la reanudación ya comenzó a verse algo más de balonmano de primer nivel. El Ximénez salió bastante enchufado y trató de marcar diferencias en el electrónico gracias a la aportación ofensiva de su nuevo fichaje, el portugués Flavio Fortes, que causó una grata impresión. Pero los visitantes no estaban dispuestos a dar su brazo a torcer, y se encomendaron a los goles de David Jiménez y el pivote Marchán para mantenerse en el partido.

El equipo de Javier Cabanas tuvo que hacer frente a un nuevo contratiempo con la lesión de Paraja, pero aún así, mantuvo rentas de uno o dos goles. Los problemas llegaron en el tramo final, cuando el Benidorm sacó petróleo de un par de pérdidas, circunstancia que niveló el partido y que incluso permitió a los de Fernando Latorre ponerse por delante.

Quedaban cuatro minutos para la conclusión, el Ximénez perdía 20-21 y Cabanas se jugó un último tiempo muerto para tratar de revertir la situación. Afortunadamente, esta vez salió cara. Fortes empató en el siguiente ataque, y la defensa pontanesa se hizo fuerte. A falta de un minuto y medio para el final, el montenegrino Rudovic, con un poco de fortuna, puso el 22-21 que daba esperanzas a una afición entregada y acto seguido De Hita metía una mano salvadora a un tiro de David Jiménez.

Los locales, ya dentro del último minuto, tuvieron balón para sentenciar, pero el fallo de Mario Porras, y su posterior descalificación dio emoción a los últimos 12 segundos. El Benidorm, en superioridad, se estrelló ante la buena defensa local, y ya con el reloj a cero, Marchán envió por encima del larguero el posible empate. Triunfo vital para los hombres de Cabanas, que suma su primera victoria con el equipo, y permite al Ximénez tomar oxígeno, reengancharse a la pelea por la permanencia y mirar al futuro con más confianza.





Resumen de noticias locales

publicadas en las ediciones digitales de los medios informativos

Puente Genil noticias.com

www.puentegenilnoticias.com

Los Ataos dedicaron una Tonada a las Mujeres Mananteras quienes expresaron sus distintos modos de vivir la tradición



Por Redacción - 21/02/2016

La corporación bíblica de los Ataos, organizó ayer una Tonada a la Mujer Manantera enmarcada en el 350 aniversario de dos de sus figuras bíblicas, Gestas y Dimas. En un programa de actvidades conmemorativas muy amplio en el que la corporación ha querido recoger todos los aspectos relativos a la tradición, como la música, la poesía, la historia, la gastronomía también quiso dedicar una jornada a compartir su manantera de entender la Cuaresma con las mujeres.

AMPLIO REPORTAJE EN LA MANANTA PASO A PASO, (Jueves 25 de febrero)- con GRUPO COMUNICA.

Con la representación de un grupo de mujeres específicas en el ámbito de la política, los medios de comunicación y de la Semana Santa quisieron visibilizar la inclusión de las mujeres en el mundo de la tradición. Así durante la mañana tras concentrar a estas más varios centenares de mujeres quienes quisieron compartir el día partieron de la plaza a la Mujer Manantera en el mirador de San Juan para subir hasta el Calvario de Jesús. Compartieron una uvita y se interpretaron unos misereres acompañados en todo momento por el grupo de música de Los Ataos.

Tras esta parada continuación su recorrido hasta la plaza de la Mananta, donde tras la intervención de agradecimiento del presidente Emilio Palos, tomaron la palabra la vicepresidente a del Diputación, Ana Carrillo; la concejala de Igualdad, Julia Romero, la periodista y pregonera del Jueves Lardero, Virginia Requena y las presidentas de los grupos Las Hijas de Salfad, El Legado de María y la Sagrada Alianza. Asitieron también el presidente de la Agrupación de Cofradías, Juan Miguel Granados y la teniente de alcalde, Verónica Morillo.

Cada una de ellas realizó una valoración de la iniciativa, por un lado, aquellas hermanas orgullosas por vivir" desde el interior de una corporación o cofradía", quienes marcaron el día como hito históricomanifestó María del Carmen Estepa (Hijas de Salfad). Orgullosa por "este inesperado cargo para mi" como cofrade mayor-apuntó Inma Palomo Cofrade Mayor de la Borriquita o las palabras de la periodista, Virginia Requena, tradicional en su posicionamiento quien dijo sentirse "una manantera al igual que las del siglo XIX pero con la libertad de decidir, es decir, nadie me lo impone pero no quiero participar de ninguno grupo, ni cofradía. Me siento manantera en sentimientos y por la responsabilidad de trasladarlo a mis hijos, pero debemos seguir el legado heredado, " por entender que la mujer debe seguir ocupando el mismo lugar que ha tenido durante siglos. Por lo tanto, confluyeron distintos pareceres que enriquecieron la iniciativa de los Ataos.





Resumen de noticias locales

publicadas en las ediciones digitales de los medios informativos

minuto90

www.minuto90.com

22-21. Los milagros existen

El Ángel Ximénez consigue el primer triunfo del 2016 en partido oficial ante el Benidorm y coge aire en la zona baja



20 de febrero de 2016 | Balonmano | Pablo Mansilla

La necesidad se impuso, y de la mano de la fortuna y la suerte, se unieron para que el Ángel Ximénez Puente Genil sumase un importante triunfo por 22-21 ante un Balonmano Benidorm que perdonó en ataque tanto como los pontanenses, que estuvieron muy erráticos pero supieron administrar algo mejor el marcador, sobre todo en la segunda mitad, que tuvo un final de infarto debido a que el conjunto visitante se puso un gol arriba a cuatro minutos

de acabar el encuentro. La lesión de Paraja y la actuación de Fortes y Vojvodic, fueron la mala y la buena noticia respectivamente aparte de la victoria.

El partido arrancó con un Ximénez tratando de imponer su ley defensiva, aunque el Benidorm sacó a relucir pronto su capacidad para robar en plena circulación de balón del rival. Aun así, en el marcador destacaba la igualdad. Incluso la madera era más protagonista que los goles, ya que en diez minutos acumularon cuatro lanzamientos al poste, al que había que sumar uno más de David Jiménez, posiblemente el jugador más decisivo de los alicantinos. Era en los locales el serbio Vojvodic el que, desde seis metros, conseguía hacer daño en forma de goles al rival. En el minuto 14 entraba Flavio Fortes y debutaba de esa manera con la camiseta del Ángel Ximénez, justo cuando en la misma jugada de ataque que tendría lugar de seguido acabaría el balón de nuevo en la madera.

Muchos errores de lanzamiento en ambos conjuntos, lo que afectaba al marcador (4-3, min. 17). Rudovic también estrelló un lanzamiento en el palo. No estaban acertados en ataque ni locales ni visitantes, muy erráticos y desperdiciando posesiones de una manera inédita. Mario Porras entraba en pista y con él coincidía la máxima ventaja (6-4, min. 22). Poco duraba ese marcador, ya que Cuartero, tras una jugada muy elaborada, la recortaba un gol. El atasco de ambos hizo que Latorre solicitase tiempo muerto a siete minutos del descanso y con dos tantos por debajo del Ximénez. Volvía a aparecer Vojvodic, ratificando su buen hacer ante Granollers con una actuación fantástica (cuatro tantos en media hora) que permitió a los locales apuntarse la máxima (8-5, min. 25). La exclusión de Carlos Grau no la aprovechaba el conjunto local, incluso Alexis fallaba un siete metros estrellando una vez más el balón en el poste.

Nada más empezar el segundo tiempo, el Ángel Ximénez gozó de nuevo de máxima diferencia con tres goles arriba, pero no eran capaces de conservarla. De hecho, poco tardaban los alicantinos en recortarla. Con ello, en el minuto 34, Paraja abandonaba la pista tras hacerse daño en el tobillo derecho. Y la exclusión de Voivodic la rentabilizaba el Benidorm con los tantos de Marchán. La entrada de Curro Muñoz ayudaba al conjunto de Cabanas a ir dando pasos hacia el frente, que iba entrando de lleno en juego. Oliva detuvo un siete metros a Cuartero, y a continuación Olea batía a Mijuskovic. 14-13 en el 42' y todo por decidir. Olea era excluido y pese a ello, Flavio Fortes se erigía como una de las figuras más destacadas del encuentro con sus goles desde nueve metros. Fernando Latorre paró el encuentro





Resumen de noticias locales

publicadas en las ediciones digitales de los medios informativos

pidiendo tiempo muerto a doce minutos del final y con un marcador de 18-16. Parece que funcionó porque los alicantinos aprovecharon dos errores para empatar el partido a 18. Los dos equipos no querían cometer errores. El Ángel Ximénez golpeaba primero, y lo normal era que la devolviese el rival empatando. La segunda exclusión de Olea dejó en inferioridad al conjunto pontanés, y a cinco minutos del final había un 20-20 en el marcador. Aunque David Jiménez muy poco después puso por delante al Benidorm por primera vez en todo el partido, lo que obligó a Cabanas a pedir su primer tiempo muerto. Un gol con fortuna de Rudovic ponía al Ximénez por delante a falta de un minuto. Balón a favor para los locales que acabó con un lanzamiento fuera de Mario Porras poco antes de ser descalificado. Ello iba a provocar que Latorre pidiese tiempo muerto a doce segundos del final y con superioridad numérica. Ni con un golpe franco con el tiempo cumplido iban a evitar la victoria milagrosa de un Ximénez que da un golpe encima de la mesa, que se ha llenado de valor con este triunfo, y que se mete en la pomada de equipos que están en la lucha por la salvación.

- 22. ÁNGEL XIMÉNEZ PUENTE GENIL (8+14): Oliva (p), Olea (1), Cuenca (4), Rudovic (3), Alexis (1), Vojvodic (4), Paraja – siete inicial – De Hita (ps), Mario Porras, Flavio Fortes (5), Curro Muñoz (2), Nacho Moya (2).
- 21. BALONMANO BENIDORM (7+14): Mijuskovic (p), Amarelle (1), 'Javito' (1), Emilio Esteban (5), Grau (3), Salinas (1), Cuartero (3, 1p) – siete inicial – Diego Moyano (ps), Marchán (3), Chernov, David Jiménez (3.) Fabien Lilien (1), Vallés.

PARCIALES CADA CINCO MINUTOS: 1-2, 3-3, 4-3, 4-4, 8-5, 8-7 (descanso) 11-9, 13-12, 16-14, 18-18, 20-20, 22-21

ÁRBITROS: El catalán Ballano Dueñas y el gallego Rodríguez Rodríguez. Descalificaron a Mario Porras con roja directa (min. 59) y excluyeron a Rudovic, Olea, Vojvodic por los locales y a Grau (2), Chernov, y Cuartero por los visitantes.

INCIDENCIAS: Partido correspondiente a la decimoctava jornada de la Liga ASOBAL, disputado en el Pabellón Municipal "Alcalde Miguel Salas" de Puente Genil (Córdoba) ante unos 700 espectadores.



El triunfo de la agonía (22-21)



David Jurado 20/02/16 20:01

Se trataba de ganar y se hizo. Ganó el menos malo y ese hoy fue afortunadamente el Ángel Ximénez, que se reencontró con el triunfo en Puente Genil ante el BM Benidorm (22-21) tras dos meses sin hacerlo. Lo consiguió en un partido malo y de nervios en el que el debutante portugués Flavio Fortes se erigió en protagonista para guiar a los pontanenses a la victoria como máximo goleador. Con el triunfo pasó a un segundo plano el juego, para olvidar (o mejor dicho no), y es que el conjunto Fernando

Latorre tuvo la última posesión con dos jugadores más sobre la flamante pista pontana tras la descalificación de Mario Porras y al decidir jugar con el portero-jugador, pero la defensa local ahogó a la alicantina. Con todo la fiesta no fue completa, porque el único resultado que no interesaba del GlobalCaja Ciudad Encantada vs Teucro fue el que se dio, el empate que mantiene por tercera jornada a los pontanos en puesto de descenso tras la tercera jornada de la segunda vuelta de la Liga Asobal.

GABINETE DE PRENSA C/ Don Gonzalo, 2 - 14500 PUENTE GENIL (Córdoba) Tel.: 957 605034 Ext.: 306 Fax.: 957 600322 prensa@aytopuentegenil.es





Resumen de noticias locales

publicadas en las ediciones digitales de los medios informativos

Los inicios del partido fueron un avance de lo que se vería. Juego espeso y con las maderas como protagonistas, porque cincos veces se las encontró el Ángel Ximénez y dos el BM Benidorm hasta superar el ecuador de la primera parte (min. 19) con un pobre 4-3 en el marcador. Los pontanos desperdiciaron hasta cinco posesiones para lograr la primera brecha en el marcador, de ahí que finalmente los alicantinos igualaran a cuatro a once del descanso. Con todo tres minutos después el Ángel Ximénez lograba su máxima renta con el debut del portugués Flavio Fortes que marcaba para hacer el 6-4 en unos minutos en los que también reaparecía Mario Porras tras dos meses de baja por lesión.

Pese a ello el partido seguía siendo malo. Ambos jugaban más que obtusos en ataque y sólo los goles del serbio Vojvodic, cuatro, hacían que los hombres de Javier Cabanas mandaran en el marcador. La ventaja se fue hasta el 8-5 pese a que Rudovic estaba desconocido con un 0 % de efectividad después seis lanzamientos a los que se añadía otra madera con Alexis malogrando un siete metros. Por ello, tras tanto perdonar el Benidorm redujo la ventaja camino de vestuarios a la mínima expresión, 8-7.

El partido empezaba de nuevo tras el paso por vestuarios y en tres minutos los pupilos de Javier Cabanas volvieron a lograr su máxima ventaja (10-7), de nuevo con el luso Fortes aportando minutos y goles. Quien no lo haría fue Guille de la Sierra, que extrañamente no jugó ni un minuto, y no estaba lesionado. Al menos el portugués mostraba descaro. Pero apareció David Jiménez con sus dos primeros goles para el BM Benidorm al que puso en opción de igualar a trece, pero fue entonces cuando Jorge Oliva paró un siete metros a Cuartero. Para emular al cañonero de los alicantinos, el de los pontanos, Rudovic no marcó su primer gol hasta que no quedaban quince para el final, y lo hizo para poner el 16-14 en el electrónico.

El partido era de cualquier forma un manojo de nervios y no se acababa de romper porque los alicantinos reducían continuamente la ventaja local, hasta que a cuatro y medio de final llegó la primera ventaja para el BM Benidorm, 20-21, con un buen gol de David Jiménez, el verdugo del Ángel Ximénez en sus dos anteriores partidos.

Con los pontanos contra las cuerdas Flavio Fortes igualó el partido y Rudovic marcó el gol del triunfo, aunque el BM Benidorm pudo empatar al disponer de la última acción del partido y en superioridad, después de que Mario Porras fuera descalificado a doce segundos del final con roja directa. Afortunadamente los alicantinos no supieron jugar esos segundos y el partido se fue con un golpe franco con el cronómetro a cero que se fue a las nubes para desatar el júbilo entre jugadores, afición y hasta el presidente, que saltó a la cancha para dejar atrás el protocolo de ver hoy el partido junto al presidente de la Federación Española, Paco Blázquez.

22 (8+14).- ÁNGEL XIMÉNEZ DE PUENTE GENIL: Oliva, Ángel Paraja, Cuenca (4), Olea (1), Rudovic (3), Alexis (1) y Vojvodic (4) -siete inicial- De Hita (ps), Nacho Moya (2), Curro Muñoz (2), Fortes (5) y Mario Porras (0).

21 (7+14).- BM BENIDORM: Mijuskovic, Amarelle (1), Javito (1), Emilio Esteban (5), David Cuartero (3, 1p), Carlos Grau (3) y Salinas (1) - siete inicial - Diego Moyano (ps), David Jiménez (3), Lilien (1), Marchán (3), Chernov (0) v Vallés (0).

PARCIALES CADA CINCO MINUTOS: 1-2, 3-3, 4-3, 4-4, 8-5 y 8-7 - descanso - 11-9, 13-12, 16-14, 18-18, 20-20 y 22-21.

ÁRBITROS: El catalán Alberto Ballano y el gallego Alberto Rodríguez, que descalificaron con roja directa a Mario Porras (min. 59), además de excluir a los locales Rudovic (1), Olea (2) y Vojvodic (1), así como a los alicantinos Carlos Grau (2), David Cuartero (1) y Chernov (1). INCIDENCIAS: Partido de la decimoctava jornada de la Liga Asobal, disputado en el pabellón Alcalde Miguel Salas de Puente Genil ante unos 800 espectadores.

Tel.: 957 605034 Ext.: 306 Fax.: 957 600322 prensa@aytopuentegenil.es